

Das Kinderhaus Furth öffnet wieder seine Pforten

Auch in diesem Jahr öffnet
die Kinderkrippe, der Kindergarten und der Inklusionshort seine Türen.

Am Freitag den 22.11.2019
laden wir Sie alle recht herzlich von 15.00 bis 17.00 Uhr
in unsere Häuser ein
um die Räumlichkeiten, das Team und das pädagogische Konzept mit dem Tagesablauf der
einzelnen Gruppen
kennen zu lernen.

Im Inklusionshort bieten wir im kleinen Adventsbasar
leckeren selbstgemachten Punsch sowie Marmelade, Lebkuchen,
Weihnachtsgestecke und Weihnachtskarten an.

Die Kinder und das Team freuen sich auf Ihr Erscheinen und Ihr Interesse.